

## Florian Schäfer feiert 10-jähriges Germann Jubiläum



*Über das 10-jährige Jubiläum freuen sich (v. l.) Irmtraut und Daniel Germann sowie der Jubilar Florian Schäfer und Werner Germann*

**Brensbach.** Es ist sicher nicht die Regel, dass jemand aus Darmstadt nach Brensbach zur Arbeit fährt. Doch Florian Schäfer macht das seit 10 Jahren, weil er sich als SHK Anlagenmechaniker für das Brensbacher Unternehmen Germann GmbH entschieden hat: „Die Gründe für meine Entscheidung täglich von der Stadt in den Odenwald zu pendeln waren ganz schlicht: Ich kannte unseren Juniorchef Daniel Germann von der Ausbildung her und ich mag das freundliche familiäre Verhältnis der Mitarbeiter und Geschäftsführung hier im Betrieb.“ Darauf legt Seniorchef Werner Germann auch besonderen Wert: „Das soziale Miteinander bei gegen-

seitiger Wertschätzung ist uns natürlich wichtig, doch die fortlaufende Weiterbildung und Qualifikation der Mitarbeiter ist mindestens genauso wichtig!“ Eine professionelle Weiterbildung, die auch Florian Schäfer in den vergangenen 10 Jahren umfassend genießen konnte. Beim kleinen Jubiläumsfestakt überreichte Geschäftsführerin Irmtraut Germann mit einer kleinen Dankesrede Florian Schäfer ein Präsent und eine Jubiläums-Gratifikation. In seinem Beruf ist Florian Schäfer als Projektmonteur auf Heizungstechnik spezialisiert, in seiner Freizeit liebt er das Wandern, Klettern und Fotografieren.